



七夕会を開催しました！



令和5年7月14日に当院認知症病棟の患者様を対象に「七夕会」を行いました。コロナウイルス感染症により患者様との行事も数年間縮小傾向でしたが、感染対策を行いながら行事を開催することができました！患者様の楽しんでいる姿や色々な一面をみることで本当に嬉しかったです。



☆短冊の願いが叶いますように！
飾りは患者様の手作りです。



☆名づけて「彦星コンテスト」
瓦割で男気発揮！（瓦は作り物）



☆特技の[短歌]を披露しています！
趣味を生かした活動も実施中。



☆七夕会ありがとうございます。
次は「秋祭り」をお楽しみに～♪



認知症は必ず記憶障害がありますが、「感情を伴う記憶は残りやすい」と言われています。入院により患者様はご家族と離れて生活されることとなりますが、「楽しかった、感激した」などの感情を少しでも心に残して頂きたい、穏やかな気持ちで過ごして頂けたらと思っております。また、行事で使う道具や飾りを作るなど何か役割を果たすことで、スタッフや他の患者様に感謝されたり認められたりすると患者様の表情も明るくなるように感じます。行事を通して役割を持っていただくなども大切に取り組んでおります。

